
令和 4 年 保育参加会アンケート結果について 

 
どうしてそのように思いますか 

10 件の回答 

⚫ 自分の子供だけではなく他の子どもたちと一緒に遊べるし子どもたちの一日どうやって過ごしてい

るかも見れたのですごく良かったと思います。自分もすごく楽しいかったです。 

⚫ 普段の子供たちと先生たちの様子を見ることが出来たから 

⚫ 家では見れないお友達との触れ合いや遊びが見れたから 

⚫ 子供の保育園での様子を見れたから 

⚫ 紬麦の 2 歳は「今」しかないので 

⚫ 一組の参加だったのでコロナついてはあまり心配がなかった。 

⚫ 普段の子どもたちの様子が伺えました。 

⚫ 子供達の普段の様子が見れました。 

⚫ 子供達と触れ合い一緒に遊ぶことができ、また自分の子供の園の中のみんなと同じ行動している姿

を見えたからです。 

⚫ 保育園の様子、どんなお友達と遊んで、どんな遊びをしているのか間近で見れたから 

 

 
  



 

 

 
どうしてそのように思いますか 

10 件の回答 

⚫ とても丁寧でした 

⚫ 初めてのことで少し緊張しましたが、色々気にかけてくださり楽しく過ごすことが出来ました 

⚫ 気にかけてくださったり優しく対応してくれたのでよかったです 



⚫ 一人一人の子どもたちをきめ細やかに見ていてくれている 

⚫ 通常の業務でもお忙しい中親切に接して頂きました。 

⚫ 担任の先生達はいつも通りとても良くしてくれました。 

⚫ いつもアットホームな感じで対応していただき嬉しいです。 

⚫ 事前に注意事項ややってほしいことを指導、指示があったのでやりやすかったです。児童にも優し

く接してくれていました。 

⚫ 優しい笑顔で子供達に対応してくれたからです。 

⚫ 笑顔で保護者にも子供たちにも接していた。 

 

ご感想をいただけると幸いです 9 件の回答 

⚫ すごいいい経験だっだと思います。 

⚫ 保育園での活動がよくわかり、子供たちとの触れ合いもとても楽しい時間でした。 思っていた以上

に長い距離のお散歩で、びっくりしました！！みんな体力がついてきましたね。 あれだけ動いて、

ご飯食べて帰ってきたら夜ぐっすり寝るのも納得です☺︎ 

⚫ とても楽しかっですありがとうございました 

⚫ 日頃の保育園での様子をみることができてとてもよかったです。 

⚫ 本日は小規模保育園ならではの貴重な体験をさせて頂きありがとうございました。普段家族間でも

「保育園ではちゃんとやっているのかね?」などと会話をすることがあるのですが、実際に見させて

もらうと思ったより真剣な顔が見られて良かったです。信頼できる先生方に娘を預けているという

安心感につながりました。  

⚫ 園の中まで入ったのは初めてだったので、普段どんなところで過ごしているのか見れてよかった。 

⚫ 普段と違うことが体験できて、楽しかったです。 

⚫ 未来につながる子供達を育てるくださってありがとうございました。 

⚫ とっても楽しく、いやされました！ 

 

ご意見ご要望などありましたらお教えください 1 件の回答 

⚫ 回答が遅くなりましてすみません。 

 


